Voitures à pédale et auto...dérision dans les rues d'Argentan ce dimanche

24 compétiteurs ont participé ce dimanche à Argentan à une course comptant pour le championnat de France de voitures à pédales, une compétition où la vitesse n'est pas le seul critère de victoire.



Une course comptant pour le championnat de France de voitures à pédales avait lieu ce dimanche dans les rues d'Argentan

C'est une discipline quelque peu loufoque mais qui possède sa propre fédération et son championnat de France: 18 courses de voitures à pédales sont organisées chaque année en France dans le cadre de ce circuit officiel. Ce dimanche, 24 compétiteurs, venus de Normandie, de Bretagne ou de la région parisienne, étaient alignés sur la ligne de départ à Argentan. En deux heures et demi, les fous du volant doivent faire le plus de tours (900 mètres) possibles. Mais les moins véloces ont aussi leur chance à condition d'avoir le look adéquat.

Reportage de Nicolas Corbard et Cyril Duponchel

Intervenants:

- Titi de Paimpol, pilote de caisses à savon depuis 25 ans
- Dominique Caillet, président de la Fédération française des clubs de voitures à pédales